

Mai 2017

Étréchy, Ensemble et Solidaires

Persona non grata.

Une fois encore, le « Bric à Brac – Jardin en fête » de notre association se tiendra HORS DE LA COMMUNE, le 21 mai au stade d'Auvers-Saint-Georges.

Si nous nous installons chez nos voisins, que nous remercions pour leur accueil, c'est parce qu'en 2015 notre municipalité nous a refusé un terrain communal sous le prétexte que nous sommes une ASSOCIATION POLITIQUE ! En effet, notre association soutient ses élus municipaux : raison suffisante pour que la majorité refuse cet évènement sur notre commune.

Pourtant, notre fête représente une démarche de partage, d'échange et de découvertes autour de ce qui a trait au jardin et à notre environnement naturel local (entreprises et produits locaux).

À l'heure du débat politique national où tout un chacun réclame plus de tolérance et d'éthique, la réponse des élus majoritaires d'Étréchy a été de nous exclure de notre propre territoire.

À l'inverse, EES pense que chaque citoyen mérite écoute, attention et respect de sa personne et de sa liberté d'expression. Ne pas être d'accord, s'opposer, contester, c'est le propre du débat démocratique. En aucun cas l'exclusion et l'ostracisme envers des personnes, des associations ou des élus d'opposition ne renforcent la démocratie dans notre commune et notre pays.

**Les élus d'Étréchy, Ensemble et Solidaires (EES) - Permanence en mairie le samedi 20 mai 2017 de 9h à 12h. Page Facebook
Tél : 07 82 80 66 13 / email : etrechyensembleetsolidaires@gmail.com**